

EIBAR / La biblioteca pone en marcha un club de lectura

La biblioteca municipal Juan San Martín ha puesto en marcha una iniciativa para acercar el mundo de la lectura tanto a niños como a mayores. El club de lectura para adultos se celebrará una vez al mes y en él los participantes comentarán libros previamente seleccionados. Estas reuniones están coordinadas y dinamizadas por una persona, que guiará a los participantes en la lectura de estos libros.

Las sesiones se impartirán en la Casa de Culutra de Portalea. El club de lectura para niños estará dirigido a niños y niñas entre 7 y 9 años que acudirán a las reuniones acompañados de su madre o de su padre. El objetivo de este club es buscar un espacio para que los padres, madres y niños y niñas compartan el saludable hábito de la lectura. Se ofrecerá una sesión al mes de esta iniciativa, con la participación de un experto.

El comienzo de ambos cursos será en octubre, y las inscripciones se podrán hacer en las oficinas de Pegora del 12 al 23 de septiembre. Esta es una iniciativa interesante para promocionar el interés y hábito de la lectura en los más pequeños de la casa.